

保護者様



令和2年10月27日

尼崎市立園田幼稚園

園長 多田 弘



11月の園だより

一段あがりました

先月は、園田幼稚園第72回うんどうかいにご来園いただきありがとうございました。三密を回避するため、申し訳ありませんが入場制限もさせていただきました。ご協力いただきありがとうございました。

HP ブログにも書きましたが、翌日園庭で音楽をかけると、年中さんは年長さんの演技を年長さんは年中さんの演技を心から楽し気にいきいきと演じていました。互いのことをよく見ていたんだなと感心しました。

別の日には年中さんがバルーンの演技をやっていると、2階のベランダから年長さんが、「もっと強くひっぱって。」「高く上げて。」「となりとあわせて。」など、先生に指導を受けた注意点をアドバイスしてくれました。みんなよく聞いていたんですね。

そのだっ子は行事を通じて演技を成し遂げた自信と、お家の方にほめられたことで誇りを持ち、成長の階段を一段上がったようです。

うんどうかいのアンケートにもご協力いただきありがとうございました。幼稚園を応援して下さるご意見を多数いただきました。チェック欄は、良い評価をいただき、職員一同これからもいっそう努力していこうと話し合いました。一方で、生活習慣の項目や日常のマナーについて心配されている方が多くありました。

社会のライフスタイルの変化が、子どもの生活リズムに大きく影響しています。保護者と幼稚園が丸となって基本的な生活習慣の確立に向かわなければなりません。具体的には、「早寝、早起き、朝ご飯、よく体を動かす」これに尽きます。「継続は力なり」で取り組みが続くよう家庭と幼稚園が連携し、工夫することが必要です。

例えば、子育てについて「親の心得・あいうえお」というものがあります。ご参考までに掲載いたしますが、一例としてこの様なことを共有して、幼稚園と家庭が同じ方向性で子どもを育てていくことが大切です。

「親の心得・あいうえお」

(あ) せらずに、一步一步を踏みしめて。(い) うよりも、まず聞いてやる親心。(う) ちの中、きちんとさせる良い環境。(え) がおこそ、何にも勝る良い教え。(お) こるより、ほめよう、させよう良いしつけ。

幼稚園の保育もこの心得を大事にして、ご家庭と連携をとっていきます。

11月は作品展を行います。コロナ感染症対策から、環境の工夫、子ども達の指導、創作の内容、鑑賞などについて何度も検討を重ね、今もかなり悩みながら考えています。そのだっ子が行事を通じて、育ちの階段をさらに上がれるようご支援をよろしくお願いいたします。

今月の教育目標

—年中児—

- 園庭で友達と一緒に、十分に体を動かして遊ぶことを楽しむ。
 - ・簡単なルールのある遊びを、友達と一緒に楽しむ。
 - ・なわ遊びや園庭の遊具に挑戦し、少しずつ上達する喜びを感じる。
- イメージを広げ、いろいろな素材を使って作ったり描いたりすることを楽しむ。
- 身近な自然に触れ、葉っぱや木の実を拾ったり遊びに取り入れたりして、身近な自然に触れることを楽しむ。



—年長児—

- 友達と一緒に共通の目的に向かって、考えを話したり聞いたりしながら遊びを進めていく楽しさを味わう。
 - ・ゲームや競争などのルールや作戦を相談しながら、遊びを楽しくする工夫をする。
 - ・制作遊びを通して、作りたい物をイメージしながら、自分なりのアイデアで工夫して、表現することを楽しむ。
 - ・グループの友達と考えを出し合って、一緒に制作する楽しさを味わう。
- 秋の自然の美しさや実りに目を向け、身近なものから遊びを見つけることを楽しむ。

お知らせ

○実習生受け入れについて

11月2日～12月1日 足立紗耶さん（平安女学院大学）
上記の日程で実習生が来ます。よろしくお願いいたします。



○卒園アルバム撮影について

11月2日（月）にすみれ組は個人写真、グループ写真、クラス写真を撮ります。
もも組は全体集合写真に参加します。
幼稚園の通園服、名札の着用をお願いします。
※雨天の場合は10日（火）になります。

○もも組地域探検について

11月5日（木） 丸橋公園に行きます。
学級の友達と一緒に地域の公園へ出かけ、秋の自然にふれながら遊びます。

○すみれ組地域探検について

11月11日（水） 園田小学校 わんぱく広場に行きます。
就学に期待をもち、地域の小学校を知るきっかけになってほしいと考えています。
感染症予防の観点から児童との交流はありません。
雨天の場合の予備日はありません。

○作品展について

21日(土)に作品展を予定しています。※代休日は11月24日(火)です。

今年度は、新型コロナウイルス感染症予防対策の観点から、以下のことについてご理解、ご協力をお願いいたします。

※参観者 1幼児につき2名 (小学生以上のお子さんは1名と換算します。3名以上は入場できません。)

※参観者はマスクの着用と、健康観察票の提出をお願いします。

※年中、年長2グループの3グループに分け、時間制にて観覧していただきます。年子お子さんに関しては年長組の1グループの時間帯に参観していただきます。

※今年度は観覧のみの作品展となります。

今後の感染状況から、変更となる場合もございます。詳しくは後日お知らせします。

○12月の予定について

これまで、12月に音楽を楽しもうの会を実施していました。今年度は、感染症予防の観点から一度にたくさんの方が遊戯室に集まることはできません。

つきましては、音楽を楽しもうの会に代わる参観日(ミュージックデイ)を学年別で実施することにいたします。以下のように感染症予防対策を行って実施したいと考えています。

保護者の皆様のご協力をお願いいたします。詳しくは後日お知らせします。

- ・日程 12月9日 (もも組)
12月15日 (すみれ組)
- ・参観者 1名(遊戯室の広さを考慮して1名とします。2名以上の入場はできません)
- ・マスクの着用、健康観察票提出

○個人懇談について

11月30日(月)から12月7日(月)に個人懇談を行います。

11月25日(水)の登園時から懇談表を貼り出します。ご希望の日時に名前を記入してください。

薄着でがんばりましょう!!

秋の深まりと共に寒さも増してくると思いますが、体調のよい日はできるだけ薄着で過ごしましょう。遊んでいるとだんだん体も温まってきます。子ども達が自分で調節できるように、体操服の上から上着を着るようにしてください。フードがついているものは、遊具に登っている時に引っ掛かることもありますので、安全のためにもフードのついていないものを着用してください。また、歩いて登降園をすると体も温まります。歩きながらきれいな落ち葉を見つけたり、どんぐりを拾ったり、親子の会話を楽しんでください。